

miércoles 11 de octubre de 2023

La banda Egon Soda presenta su quinto disco en el Teatro Leal con influencias del rock atemporal, pop, soul y funk

El álbum 'Bellaurora' ha sido definido por algunos críticos musicales como el disco más inspirado del grupo



Egon Soda

El Teatro Leal de La Laguna acogerá el próximo sábado, 14 de octubre, a las 21:00 horas, la presentación en Tenerife del quinto disco de la banda española Egon Soda, un trabajo, que bajo el título 'Bellaurora', ofrecerá al público la propuesta personal de este sexteto afincado entre Barcelona y Madrid. Se trata doce canciones que mezclan influencias del rock atemporal, pop, soul e incluido funk

El bajista, cantante y también productor de Love of lesbian, Ricky Falkner, y el compositor Ferran Potón lideran este sexteto que debutó en los escenarios en 2006. Desde entonces han utilizado la realidad social de

cada momento para construir una oferta musical que se ha ido adaptando a las necesidades expresivas de sus componentes.

Con la publicación de su primer trabajo en el año 2008 consiguieron encabezar la lista de los mejores discos del país elaborada por IndieSpot. Desde entonces, y a lo largo de sus cinco discos, han incorporado sonidos y matices sin perder aquello que les ha identificado siempre: letras muy trabajadas y la voz profunda de Falkner.

La propuesta con la que ahora llegan al Teatro Leal destaca por los sonidos delicados, los matices instrumentales y las letras poéticas de Pontón. El disco incluye también momentos intimistas acústicos para dar como resultado un trabajo al que algunos críticos musicales han definido como su disco más inspirado y la obra más ambiciosa y compleja.